

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya mengenai Optimalisasi zakat di Lazisnu Kabupaten Blitar dalam pemberdayaan ekonomi umat, maka dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Perolehan zakat di Lazisnu Kabupaten Blitar

Penelitian yang dilakukan di Lazisnu Kabupaayaan ekonomi umat dan sesuai dengan hasil yang peneliti peroleh dari data-data hasil penelitian dapat di simpulkan mengenai proses-proses yang telah lembaga lakukan dalam upaya tersebut, kesimpulannya yaitu

Perolehan zakat di lembaga. Mengenai perolehan zakat di lembaga, ternyata dalam perkembangannya zakat, perolehan dana zakat dari para muzaki cukup banyak setiap tahunnya sesuai dengan hasil data yang di peroleh dilapangan oleh peneliti perolehan zakat setiap tahunya menyentuh angka 1,5 M. itu termasuk nilai yang cukup banyak di pandang dari segi keadaan lembaga saat ini, padahal Lazisnu merupakan lembaga yang masih dalam taraf perkembangan dalam berbagai bidang dari bidang organisasi, administrasi, fundraising, dan pendayagunaan.

Meskipun sebagai lembaga dalam masa perkembangan Lazisnu cukup profesional dalam upaya pengelolaan zakat dengan baik, terbukti dengan adanya program-program yang telah dilaksanakan oleh lembaga yang dapat meningkatkan antusias para mustahik dalam dunia perekonomian.

2. Optimalisasi zakat di Lazisnu Kabupaten Blitar dalam pemberdayaan ekonomi umat

Upaya optimalisasi zakat di Lazisnu Kabupaten Blitar dari hasil data yang telah diperoleh peneliti selama penelitian upaya dari lembaga yakni memperbaiki beberapa penyaluran dana zakat dengan cara produktif. Dalam usahanya lembaga menerapkan beberapa program penyaluran dana zakat yaitu, sosialisasi kewirausahaan, gerobak gratis, bantuan dana usaha. Dalam prakteknya lembaga berusaha agar para mustahik lebih menyukai proses produksi dari pada konsumsi dengan tujuan agar meningkatkan taraf hidup para mustahik yang lebih baik dan semakin sejahtera dengan tujuan lain agar mereka beransur-ansur mengalami peningkatan daya saing di bidang ekonomi dan dapat melahirkan muzaki-muzaki baru. Dimana Lembaga juga melakukan sosialisasi terhadap masyarakat umum mengenai pemahaman tentang ruang lingkup zakat dan juga dampak zakat terhadap kehidupan terutama ekonomi sosial para masyarakat umum.

B. Saran

1. Untuk Lembaga

Untuk lembaga Lazisnu Kabupaten Blitar, agar lebih meningkatkan upaya dan usahanya dalam memperbaiki dan meningkatkan kemampuan lembaga dalam melaksanakan seluruh Tugas dan kewajibanya sebagai mana lembaga social semestinya.

2. Untuk Akademis

Untuk akademis penelitian ini kedepannya diharapkan dapat dijadikan rujukan dan informasi Optimalisasi zakat di Lazisnu Kabupaten Blitar dalam pemberdayaan ekonomi umat

3. Untuk Penelitian Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya, hasil penelitian ini bisa dijadikan rujukan untuk meneliti lebih mendalam dalam fokus dan bahasan yang sama.